



学校だより

令和5年10月31日

第8号

仙台市立人来田小学校

TEL 243-2185

URL: <http://www.sendai-c.ed.jp/~hitosyo/>

E-mail: hitosyo@sendai-c.ed.jp

【協働型学校評価重点目標】学ぶ楽しさに気づき、自分の考えや気持ちを表現できる子どもを育てる

2学期が始まりました

2学期が始まり、2週間が過ぎました。学習発表会に向けて、子供たちは熱心に練習に励んでいます。さて、10月12日に2学期の始業式が行われました。

校長先生からは、「挨拶」「言葉遣い」「話の聞き方」の大切さについての話がありました。「2学期にそれぞれのめあてを大切に頑張りながら、より良い学校生活を送ることができるようにしていきますしょう。」と話されました。

子供たちの様子からは、気持ちも新たに、それぞれのめあてに向かって頑張っていこうという表情が見られました。

2学期も教職員一同、子供たちの健やかな成長のために全力で努力してまいります。2学期も保護者の皆様、地域の皆様の御支援と御協力を賜りますようお願いいたします。

11月の予定

	曜	行 事 等
1日	水	SC 来校日 ICT 支援員来校日 ALT 来校日
2日	木	朝の読み聞かせ⑦ 委員会⑥ PTA 運営委員会③ ※仙台市いじめアンケート～11月8日(水)まで
3日	金	文化の日
6日	月	学習発表会係児童打合せ 保健体育委員会イベント(業間休み・昼休み, 1・2年) 理科アシスタント来校日
7日	火	保健体育委員会イベント(業間, 3年)
8日	水	特別タイム4校時限 SC 来校日 ICT 支援員来校日 ALT 来校日
9日	木	学習発表会児童公開1～4校時
10日	金	午前中ノーチャイム 学習発表会前日最終リハーサル 前日準備
11日	土	学習発表会(一般) 後期教育実習最終日
13日	月	振替休業日
14日	火	たんぼぼ・ひまわり学級七ツ森宿泊学習(1日目)
15日	水	たんぼぼ・ひまわり学級七ツ森宿泊学習(2日目) SC 来校日 ICT 支援員来校日 ALT 来校日
16日	木	クラブ⑦(3年生見学会) 保健体育委員会イベント(業間, 4年)
17日	金	避難訓練(火災)
20日	月	通常タイム5校時限(昼清掃) 保健体育委員会イベント(業間, 5年) 理科アシスタント来校日
21日	火	避難訓練予備日
22日	水	特別タイム3校時限 就学時健康診断 ICT 支援員来校日
23日	木	勤労感謝の日
24日	金	保健体育委員会イベント(業間, 6年)
27日	月	図書まつり(1日目) 理科アシスタント来校日
28日	火	図書まつり(2日目) 5年校外学習(トヨタ自動車工場見学) 9:30～11:00
29日	水	人来田小中学校運営協議会(人来田小にて) SC 来校日 ICT 支援員来校日 ALT 来校日 3年校外学習(歴史民俗資料館他)
30日	木	

裏面も御覧ください。

行事の紹介

たんぽぽ・ひまわり学級なかよし交流会 9/29(金)太白小学校

他校の特別支援学級の児童といっしょに、ミニ運動会を行いました。自己紹介や競技に一生懸命に取り組んでいました。自分のめあてに向かって頑張る姿がたくさん見られました。



3年学年行事「キンボール体験」10/3(火)

仙台市体育館の職員を講師にお迎えして、「キンボール体験」を行いました。保護者の方といっしょに楽しんでいる様子が見られました。大満足の体験活動となりました。



1年校外学習 10/3(火)八木山動物公園

快晴の中、八木山動物公園に校外学習に行ってきました。子供たちはグループごとに園内を見学しました。グループごとに協力して頑張る姿が印象的でした。

たくさんの動物たちと出会い、大喜びの1日となりました。



5年稲刈り 10/13(金)学童農園

社会科と総合の時間に米作りについて学んでいます。春に田植えをした学童農園にも稲穂が実り、収穫の時期を迎え、稲刈りをしました。農家の方に教わりながら昔ながらの手作業で稲刈りを行いました。米作りの大変さを感じ貴重な体験ができました。



2年校外学習「町探検」 10/18(水)

生活科の授業で「町探検」を行いました。グループごとに人来田にあるお店などを訪ねました。事前の学習を生かして、当日はお店の様子を詳しく見学したり、質問したりする姿が見られました。

見守りボランティアとして参加いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



5・6年救命講習「救命入門コース」 10/19(木)

太白消防署の方から、応急手当の入門的なコースを受講しました。胸骨圧迫（心臓マッサージ）とAEDの使用法など応急手当について学びました。自分たちにもできること」「命の大切さ・尊さ」について学ぶことができました。



4年市音楽発表会 10/20(金)トークネットホール

市の音楽発表会に人来田小を代表して4年生が参加しました。「クラッピングファンタジー 第7番楽しいマーチ（リコーダー・ハンドクラッピング）」「未来が生まれてる（合唱）」の2曲を演奏しました。緊張しながらも、練習の成果を発揮して堂々と発表することができました。

